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Para apoiar a retomada das 
aulas em Estação, que ocorreu 
no início desta semana, após 
uma situação dramática vivida 
em uma das escolas do muni-
cípio, o governo estadual, por 
meio da Secretaria da Saúde 
(SES), enviou uma equipe téc-
nica ao local para contribuir 
com as ações de suporte psicos-
social para alunos, professores 
e familiares. O município or-
ganizou uma ação intersetorial 
para articular o auxílio à comu-
nidade escolar e proporcionar 
um retorno seguro à rotina.

Com 6 mil habitantes e lo-
calizada no norte do Estado, a 
cidade de Estação possui qua-
tro escolas municipais e uma 
estadual.

Ativo no mercado inter-
nacional e chamando cada 
vez mais atenção do empre-
sariado, o Viaje Paraná – ór-
gão de promoção do turismo 
estadual – registrou um au-
mento no número de exposi-
tores em grandes feiras turís-
ticas mundiais. 

Juntas, a FIT América La-
tina (Argentina), Fitpar (Pa-
raguai) e Fitur (Espanha), ti-
veram uma alta de 32,3% no 
número de participantes nos 
estandes do órgão no Exterior, 
na comparação entre edições.

As feiras na Argentina e no 
Paraguai, realizadas em 2024, e 
a da Espanha, no começo deste 
ano, somaram 34 expositores 
em estandes do órgão. 

A Operação Desmanche 
fechou o primeiro semestre de 
2025 com números expressivos. 
Criada em 2016, pelo Gover-
no do Rio Grande do Sul, por 
meio da Secretaria da Segu-
rança Pública (SSP), essa ação 
permanente reune as forças de 
segurança do Estado para repri-
mir o comércio ilegal de peças 
automotivas de procedência 
suspeita.

Em 18 ações realizadas, as 
forças de segurança apreende-
ram 965 toneladas de sucatas, 
uma alta de 134% na compa-
ração com os primeiros seis 
meses de 2024, quando foram 
recolhidas 412 toneladas. Os 
demais dados da operação tam-
bém apresentaram alta.
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Um novo voo nacional sem 
escalas foi anunciado para o Pa-
raná. A partir de novembro, o 
Aeroporto Internacional de Foz 
do Iguaçu receberá uma escala 
direta para a cidade de Fortale-
za, no Ceará, através da Com-
panhia Gol Linhas Aéreas. A 
escala será semanal e as datas e 
valores ainda serão divulgados. 
A nova conexão nacional se 
soma aos dois voos divulgados 
neste mês pela Companhia La-
tam: Curitiba-Rio de Janeiro e 
Foz do Iguaçu-Brasília.

O diretor-presidente do 
Viaje Paraná, Irapuan Cortes, 
ressalta que essa nova ligação 
entre Foz do Iguaçu e o Ceará 
conecta dois importantes desti-
nos turísticos brasileiros. 

Foz do Iguaçu 
terá voo
direto para 
Fortaleza
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Prazo final de inscrição

23 projetos de lei aprovados

Governo de SC realiza simulados

Saneamento em Florianópolis

Gestão de áreas contaminadas

O governador Jorginho 
Mello autorizou um novo 
concurso público para 
300 agentes da Polícia 
Civil de Santa Catarina 
nesta terça-feira, 15, du-
rante a formatura da pri-
meira turma do curso de 
formação inicial de 43 
delegados, 15 psicólogos 
e uma escrivã. A soleni-
dade ocorreu no Teatro 
Ademir Rosa do Centro 
Integrado de Cultura 
(CIC), em Florianópolis, e 
formou policiais chama-
dos em concurso público, 
também autorizado por 
Jorginho Mello no fim de 

2023 após 10 anos sem 
certame nesta área.
“Se hoje temos esse status 
de ser o estado mais se-
guro do país é graças aos 
homens e mulheres das 
nossas forças de seguran-
ça que fazem a diferença. 
A segurança pública vive 
um grande momento em 
Santa Catarina. Além da 
qualidade dos nossos po-
liciais, de todas as forças 
de segurança, o Governo 
do Estado tem consegui-
do ser parceiro. Ninguém 
prestigiou tanto quanto 
nós”, destacou o governa-
dor Jorginho Mello. 

As organizações da socie-
dade civil e órgãos gover-
namentais têm até o fim 
de julho para inscrever 
projetos para o Fundo da 
Infância e Adolescência 
(FIA) e o Fundo Estadual 
do Idoso (FEI). O prazo é 
30 de julho para o FEI e 
31 de julho para o FIA/SC. 
Os fundos são vinculados 

ao Conselho Estadual da 
Criança e do Adolescente 
e ao Conselho Estadual do 
Idoso, que integram a Se-
cretaria de Estado da As-
sistência Social, Mulher e 
Família. A equipe técnica 
da SAS tem se empenha-
do para garantir o maior 
número possível de proje-
tos inscritos. 

O Governo de Santa Cata-
rina teve nesta terça-feira, 
15, uma extensa pauta de 
projetos aprovada pela 
Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina. Ao 
todo, 23 matérias de au-
toria do Executivo foram 
apreciadas em plenário. 
Com destaque para con-
cessões e renovações de 
benefícios fiscais e a au-

torização para contratar 
crédito contingente de R$ 
2,6 bilhões junto ao Banco 
do Brasil. O recurso pode 
ser investido em áreas 
de infraestrutura, sistema 
prisional e socioeducativo, 
assistência social, habita-
ção e defesa civil. Todas as 
propostas vão para a san-
ção do governador Jorgi-
nho Mello.

O Governo de Santa Ca-
tarina realizou a primeira 
etapa dos simulados de 
avaliação da aprendiza-
gem na terça. As provas 
foram aplicadas nas 1.038 
escolas estaduais para 
mais de 128 mil estudan-
tes das turmas de 5º e 9° 
ano do ensino fundamen-
tal e 3ª série do ensino 
médio. A iniciativa inte-

gra o programa Qualifica 
SC, do Governo de Santa 
Catarina, e tem como ob-
jetivo principal qualificar 
o processo de ensino e 
aprendizagem, buscan-
do uma educação mais 
eficiente, equitativa e de 
qualidade em todo o esta-
do. Os simulados são uma 
oportunidade crucial para 
reconhecer os desafios. 

Em uma Audiência Pú-
blica realizada na Câmara 
Municipal de Florianó-
polis na terça, 15, o pre-
sidente da Companhia 
Catarinense de Águas e 
Saneamento, Edson Mo-
ritz, apresentou um pa-
norama da gestão, dos 
investimentos e avanços 
obtidos no saneamento 
da Capital. O encontro tra-

tou do Sistema de Sanea-
mento Básico da Capital, 
com o objetivo de promo-
ver o diálogo entre o po-
der público, instituições, 
especialistas e a socieda-
de civil sobre os desafios 
e soluções para cumprir 
o Marco do Saneamento. 
A Audiência foi presidida 
pelo vereador proponen-
te, Rafael de Lima.

O Governo de Santa Ca-
tarina, por meio do Insti-
tuto do Meio Ambiente, 
publicou na segunda, 
a Portaria nº 164/2025, 
que marca um avanço 
significativo na política 
ambiental do estado. A 
nova norma estabelece 
os Valores de Referência 
de Qualidade para o solo, 

oferecendo um instru-
mento técnico atualizado 
e essencial para a prote-
ção da saúde pública e 
dos recursos naturais. Os 
VRQ são parâmetros uti-
lizados em processos de 
licenciamento ambiental, 
fiscalização e monitora-
mento de áreas poten-
cialmente contaminadas.

Roberto Zacarias / SECOM

Serão 300 vagas para agentes da Polícia Civil 

SC autoriza novo concurso 
público para agentes da Civil

PR se destaca novamente 
no Prêmio Queijo Brasil

O Paraná mais uma vez foi 
destaque no Prêmio Queijo 
Brasil, que chegou em sua 8ª 
edição e celebrou os vencedores 
na última semana, em Blume-
nau (SC). Foram 165 os queijos 
premiados do Estado, um au-
mento de 27,9% em relação aos 
129 premiados no ano passado. 
O Estado ficou atrás apenas de 
Minas Gerais, que arrebatou 
mais de 400 prêmios. Este ano 
houve 1.242 queijos artesanais 
premiados.

Os queijos paranaenses fo-
ram produzidos por 51 pessoas 
ou empresas familiares diferen-
tes. O Paraná trouxe 47 meda-
lhas de ouro, 66 de prata e 52 
de bronze. “O crescimento ob-
servado de um ano para o outro 
é uma boa sinalização de que 
há grande potencial para nos 
tornarmos cada vez mais fortes 
também na produção de quei-
jos e outros derivados lácteos 
tanto em ambiente industrial 
quanto artesanal”, salientou o 
secretário de Estado da Agri-
cultura e do Abastecimento, 
Marcio Nunes.

O Prêmio Queijo Brasil 
também escolheu a melhor 
queijaria de cada um dos esta-
dos. No Paraná a vitoriosa foi 
a Queijaria Delícias Beni, de 

Jandaia do Sul, no Vale do Ivaí, 
com o seu queijo muçarela no-
zinho, que foi ouro. Ela tam-
bém levou para Jandaia do Sul a 
medalha de ouro para o queijo 
requeijão de corte, e a de bron-
ze para o queijo tipo parmesão 
e o manteiga artesanal. Na edi-
ção do ano passado os queijos 
muçarela nozinho, requeijão e 
o minas frescal foram premia-
dos com medalhas de prata.

“Essas premiações marcaram 

profundamente nossa trajetória. 
Esses títulos representam mais 
do que técnica: eles celebram a 
dedicação de uma família que 
acreditou no valor do trabalho 
rural e no potencial do queijo 
artesanal brasileiro”, disse a pro-
prietária Elzilene Dornele Ale-
gre. “Estamos muito felizes em 
ver nosso esforço reconhecido 
em um evento tão importante 
para o setor, e seguimos firmes 
no propósito de levar aos lares 

um produto feito com carinho, 
cuidado e sabor de verdade”.

A Delícias Beni – combi-
nação dos nomes dos filhos do 
casal, Benício e Nicolas – nas-
ceu de um sonho que começou 
no campo. Em 2019 Elzilene 
deixou sua antiga profissão de 
auxiliar administrativa e deci-
diu abraçar a vida rural com a 
missão de produzir queijos ar-
tesanais com qualidade, alma e 
respeito à tradição.

Paraná foi o segundo estado mais premiado no evento
 Elzilene Dornelo/Arquivo Pessoal

 O Estado ficou atrás apenas de Minas Gerais, que arrebatou mais de 400 prêmios

A empresa Chipus apresen-
tou formalmente, nesta terça-
-feira (15/7), no Ministério de 
Ciência, Tecnologia e Inovação 
(MCTI), o plano de atuação 
no Rio Grande do Sul, iniciado 
recentemente com a abertura 
de um instituto de ciência e 
tecnologia em Porto Alegre. A 
operação em solo gaúcho se deu 
após negociações a partir do 
Programa Semicondutores RS, 
desenvolvido pelo governo do 
Estado, por meio da Secretaria 
de Inovação, Ciência e Tecno-
logia (Sict).

“Estamos atuando para 
consolidar o Rio Grande do 
Sul como referência na área 
de semicondutores no Brasil. 
Trabalhamos tanto na atração 
de empresas quanto na qua-
lificação de profissionais, e a 
chegada da Chipus representa 
esse momento tão importante 
que vivemos”, destaca Simone 
Stülp, titular da Sict.

Centro de desenvolvimento 
voltado para chips  Segundo 
Murilo Pessatti, CEO da Chi-
pus, o nomeado Instituto Sili-

cium de Pesquisa e Desenvol-
vimento representa um passo 
inicial para a implementação de 
um centro de design de chips. 
A previsão é de que a Chipus 
invista cerca de R$ 250 mi-
lhões no RS em um prazo de 3 
a 5 anos, trazendo em torno de 
150 profissionais capacitados 
ao estado. 

“Entendo que o Rio Grande 
do Sul é hoje o Estado que tem 
as melhores condições de en-
campar um projeto desse porte 
pelo trabalho que vem desen-

volvendo com o Programa Se-
micondutores RS”, afirma.    

Em Brasília, Simone Stülp 
e Murilo Pessatti foram recebi-
dos pelo secretário de Ciência 
e Tecnologia para Transforma-
ção Digital do MCTI, Henri-
que Miguel.  

No dia 23 de junho, o go-
vernador do Estado, Eduardo 
Leite, assinou um acordo de 
cooperação com a Chipus para 
implantação de um centro de 
pesquisa e desenvolvimento 
(PeD) em microeletrônica e 

um protocolo de intenções 
com a Tellescom para reserva 
de parte de um terreno em Ca-
choeirinha, que será utilizado 
para instalação de unidades de 
encapsulamento e teste de se-
micondutores. A cerimônia foi 
em São Paulo, durante inaugu-
ração do escritório da Invest RS 
na capital paulista.  

Programa 
Semicondutores RS  

Instituído pelo Decreto nº 
57.209, de 21 de setembro de 
2023, o programa visa desen-
volver a competitividade do se-
tor de semicondutores no Esta-
do a partir de diversas medidas 
focadas em inovação e tecnolo-
gia, incluindo incentivos fiscais 
e investimentos.

Dois editais já foram lan-
çados – Techfuturo Semi-
condutores, via Fundação de 
Amparo à Pesquisa do Rio 
Grande do Sul (Fapergs), e 
Inova Semicondutores, via 
Sict –, totalizando um inves-
timento de R$ 17 milhões em 
projetos estratégicos.    

Plano para atuar no Rio Grande do Sul
Luciana Salimen/Ascom Sict

Empresa abriu instituto de ciência e tecnologia 


